

Saltillo, Coahuila a los 27 días del mes de mayo de 2022

Siendo las 11:30 horas del día 27 de mayo de 2022, y reunidos de manera presencial en las instalaciones de la Secretaría Ejecutiva los integrantes del Consejo de Participación Ciudadana del Sistema Anticorrupción del estado de Coahuila de Zaragoza (CPC Coahuila), en orden de prelación: Carlos Rangel Orona (presidente del Consejo) Jafia Pacheco Valtierra; Miguel Francisco Crespo Alvarado y; Yolanda Guadalupe Montes Martínez y Juan Carlos Guzmán Escobedo, se llevó a cabo la décimo sexta sesión ordinaria del periodo 2021-2022 del CPC Coahuila.

En seguida y de conformidad con el orden del día, el presidente Carlos Rangel Orona, otorgó el uso de la palabra a la consejera Jafia Pacheco Valtierra, quien ofreció un informe sobre la Metodología para el fomento de la participación ciudadana en el combate a la corrupción, cocreada por el CPC, la UNOC y las OSC participantes, misma que se enmarca en el programa "Por una nueva cultura educativa #YoLevantoLaMano". La consejera expuso los primeros avances que tienen en las líneas de acción propuestas por las instituciones participantes, destacando lo realizado por la Secretaría de Fiscalización y Rendición de Cuentas, la Fiscalía Especializada en Delitos por Corrupción, el Ayuntamiento de Saltillo y la Universidad Carolina.

Luego la consejera Jafia Pacheco Valtierra, presentó un informe de su visita a los municipios de Arteaga y Ramos Arizpe, pertenecientes a la región Sureste llevada a cabo, junto con personal de la Secretaría Ejecutiva y el presidente del Sistema, Carlos Rangel Orona.

Posteriormente, el consejero Miguel Francisco Crespo Alvarado rindió un informe de la capacitación llevada a cabo el 25 de mayo del presente a personal de las entidades del Comité Coordinador, y los Ayuntamientos que aplicarán la herramienta en la búsqueda de fortalecer las instituciones en su capacidad para promover la ética pública entre sus integrantes. El consejero solicitó el apoyo de sus colegas para que más Ayuntamientos se adhieran al esfuerzo de aplicación del ICIFIEP.

Luego, la consejera Yolanda Guadalupe Montes Martínez presentó informe del lanzamiento de la convocatoria para conformar la Red de Participación Ciudadana. La consejera expuso las distintas acciones que se han llevado a cabo para la difusión de la convocatoria e informó que ésta ya está disponible también en el sitio web del CPC.

Acuerdos

Acuerdo 41/2021-2022

La Misión y Visión del CPC y su publicación inmediata en el sitio web del colegiado en los términos propuestos por el consejero Juan Carlos Guzmán Escobedo.

Aprobado por unanimidad

Asuntos generales

No se enlistaron



Y habiéndose agotado el orden del día y sin más puntos que tratar, siendo las 12:00 horas del día 27 de mayo de 2022 se dio por concluida la Décima Sexta sesión ordinaria del Consejo de Participación Ciudadana del Sistema Anticorrupción del Estado de Coahuila de Zaragoza, firmando los consejeros presentes para debida constancia.


Carlos Rangel Orona
Presidente


Jafia Pacheco Valtierra
Integrante


Miguel Francisco Crespo Alvarado
Integrante


Yolanda Guadalupe Montes Martínez
Integrante


Juan Carlos Guzmán Escobedo
Integrante